



Grenville·sur·la·Rouge

DE CŒUR ET DE NATURE

AVIS PUBLIC

ADOPTION DU BUDGET 2018 ET DU PROGRAMME TRIENNAL D'IMMOBILISATIONS

Avis public est donné que lors d'une séance qui sera tenue le mardi 23 janvier 2018 à compter de 19h00, à l'hôtel de ville situé au 88, rue des Érables, à Grenville-sur-la-Rouge, le conseil municipal adoptera le budget 2018 de la corporation ainsi que le programme des immobilisations de la Municipalité pour les années 2018-2019 et 2020.

PUBLIC NOTICE

ADOPTION OF THE BUDGET 2018 AND THE THREE-YEAR CAPITAL PROGRAM

Public notice is given that, during the session of the Municipal Council which will be held on Tuesday, January 23th, at 7:00 pm in the city hall, located at 88 rue des Érables, in Grenville-sur-la-Rouge, the Municipal Council will adopt the budget 2018 of the corporation as well as the program of capital of the municipality for the years 2018-2019 and 2020.

Donné à Grenville-sur-la-Rouge, ce 12 janvier 2018

Jean-François Bertrand
Directeur général et Secrétaire trésorier